

Presseerklärung, Frankfurt, den 12.03.2018

Luigi Brillante: Peter Feldmann wurde von den Migranten gewählt

„Ich gratuliere Peter Feldmann und freue mich, dass er weitere sechs Jahre Oberbürgermeister von Frankfurt bleibt“, erklärt Luigi Brillante von der Fraktion „Die Frankfurter“.

Brillante, der seit 2001 für die Europaliste im Frankfurter Stadtparlament vertreten ist, hatte vor der OB-Wahl eine Empfehlung für Peter Feldmann ausgesprochen.

„Peter Feldmann interessiert sich für die Probleme der Migranten, er spricht auf Augenhöhe mit uns und er ist nahbar“, lobt der gebürtige Italiener, der zum Studium 1978 nach Frankfurt kam und geblieben ist.

„Wenn man sich das Wahlergebnis ansieht, stellt man fest, dass Feldmann vor allem in Stadtteilen mit einem hohen Migrantenanteil gepunktet hat.“

Die Ergebnisse in Rödelheim, im Gallus, in Höchst und Eckenheim zeigten, dass Peter Feldmann sein gutes Ergebnis auch den BürgerInnen mit Migrationshintergrund zu verdanken hat.

Luigi Brillante

Bethmannstraße 3

60311 Frankfurt

Mobil: 0172 77 95 958

brillante.luigi@web.de

Alle Presseerklärungen und parlamentarischen Initiativen von Luigi Brillante finden Sie jetzt auch auf der Homepage der Europa Liste: <https://europaliste.wordpress.com/>